



Jasa pengiriman barang (ekspedisi), juga memiliki peran penting dalam menunjang kelancaran perekonomian nasional. Pentingnya jasa ekspedisi tercermin pada sarana menunjang distribusi dan transportasi, sehingga dapat memperlancar arus barang secara efisien dengan kecepatan dan ketepatan dalam kegiatan ekspor dan import di dalam perdagangan nasional maupun perdagangan internasional. Dalam menghadapi globalisasi dan era perdagangan bebas, peranan perusahaan ekspediter yang mempunyai nilai lebih dalam jasa logistik dan distribusi barang semakin lebih penting bagi para industri dan perusahaan yang mempunyai ketergantungan besar terhadap kecepatan yang diperuntukkan kepada penerima barang.

Perusahaan yang pertama kali lahir di Indonesia adalah PT. Pos Indonesia (Persero), perusahaan jasa pengiriman barang ini merupakan perusahaan tertua di Indonesia, perusahaan ini bekerja sama dengan angkutan umum darat untuk menyampaikan barang yang mereka kirimkan sesuai dengan tujuan.

Kebutuhan akan pelayanan jasa yang semakin meningkat menciptakan suatu saingan bisnis pelayanan pengiriman jasa yang sangat ketat, karena saat ini PT. Pos Indonesia (Persero) bukan merupakan satu-satunya perusahaan layanan jasa pengiriman barang yang berperan dalam pengiriman barang di Indonesia. Tentu saja para konsumen selalu selektif dalam memilih perusahaan manakah yang dapat di percaya untuk menyampaikan kiriman barangnya dan sesuai dengan apa yang di harapkannya. Para konsumen tentu akan lebih memilih jasa pengiriman yang menomor satukan kepuasan



































kegunaan Hasil Penelitian, Definisi oprasional, Metode Penelitian dan Sistematika Pembahasan.

Bab kedua yakni landasan teori, yaitu menjelaskan tentang konsep wakalah bil ujah yang terkait dengan pengertian, dasar hukum, rukun dan syarat wakalah bil ujah, riba fadhli Serta hukum positif yaitu Undang-Undang No 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen dan Undang-Undang No 38 Tahun 2009 Tentang Pos.

Bab ketiga merupakan hasil penelitian pemberian ganti rugi sepihak yang terbagi beberapa sub bab yaitu, gambaran umum tentang kantor pos, visi dan misi kantor pos serta praktik pemberian ganti rugi sepihak yang diberikan kantor pos kepada pengguna jasa pos.

Bab keempat ini penulis membahas tentang analisis Hukum Islam Terhadap Pemberian Ganti Rugi Sepihak di Kantor Pos Ciliwung Surabaya.

Bab kelima merupakan penutup dari pembahasan skripsi ini yang didalamnya memuat kesimpulan akhir. Analisis penyusun terhadap permasalahan-permasalahan yang dirumuskan dalam skripsi ini kemudian dilanjutkan dengan saran-saran penyusun yang terkait dengan pemberian ganti rugi sepihak.